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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0065/2018 Datum: 11.06.2018 

 

Verfasser: 02-SPD-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Gemeinsame Anfrage der Ratsfraktionen von SPD und Bündnis 90/ Die Grünen: Thema 

Kita Kunterbunt (ehemalige Boelcke-Kaserne) 

Gremienweg: 

21.06.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die Kita Kunterbunt wurde im September 2014 eröffnet und zählt somit zu den Neubauten von de-

nen wir uns erhofft haben, dass sie moderne Standards beinhalten. Morgens um 07:00 Uhr werden 

schon 26° Grad gemessen. Die eingebaute Lüftung steht in Verdacht, die Temperaturen zusätzlich 

zu erhöhen. Nach unserer Kenntnis sollen nun die Glastüren mit Sonnenschutzfolien beklebt wer-

den. Dies kann unseres Erachtens nicht zu einer merklichen Verbesserung führen.  

 

Daher fragen wir an: 

 

Ist der Passivhausstandard eingehalten? 

Auf welcher Grundlage wurde die Belüftungsanlage konzipiert und ist sie ausreichend für eine Kin-

dertagesstätte dieser Größe? 

Inwieweit wurde der Sommerwärmeschutz in der Baumaßnahme berücksichtigt? 

Inwiefern sind Baumängel bekannt, die einen Wärmeschutz im Sommer verhindern? 

Welche weiteren Maßnahmen plant die Verwaltung, um eine schnelle Abhilfe zu schaffen? 

Gibt es darüber hinaus Überlegungen, im Außenbereich für eine stärkere und großflächigere Ver-

schattung zu sorgen, um einen längeren Aufenthalt im Außenbereich zu ermöglichen? 
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